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Einfache Anfragen 

223 012.18 Organisation; Behörde; Parlamentarische Vorstösse  

Weg zum Friedhof; Sitzbänke 
 

Eugster Lorenz, Grüne: Der Redner wurde von Personen angesprochen, welche nicht mehr 

ohne Halt zum Friedhof Lyss laufen können. Die Sitzbänke wurden scheinbar entfernt. Der 

Redner möchte nun wissen, wieso die Sitzbänke entfernt wurden. Werden die Sitzbänke im 

Winter grundsätzlich entfernt oder ist es wegen dem Unterhalt? Falls die Sitzbänke im Winter 

grundsätzlich entfernt werden, möchte der Redner wissen, ob es nicht möglich wäre, zumindest 

die Bänke gegen den Friedhof und am Lyssbach, stehen zu lassen. Es gibt immer mehr Leute, 

welche nicht mehr ganz so schnell unterwegs sind.  

 

Christen Rolf, Gemeinderat, BDP: Der Redner kann die Frage betreffend der Sitzbänke nicht 

beantworten. Das Anliegen wird aufgenommen und die Beantwortung wird erfolgen. 

 

 

 


